
 
 

 
 
 

NIEDERSCHRIFT 
 
 

Biblis, den 08.07.2021 
 
 

B E S C H L U S S  
 

der Gemeindevertretung 
 

vom Mittwoch, den 07.07.2021 um 19:00 Uhr 
 
 
 

23 FA-33/2021 Antrag der CDU-Fraktion vom 22.06.2021 
hier: Neubau einer Schulsport- und Mehrzweckhalle 

 

Bemerkungen: 
 

Der Antrag wurde von Herrn GV Wetzel erläutert. 
Er betonte, dass durch den Neubau der Schule auch die 
Infrastrukturversorgung zur Riedhalle wegfalle. Soweit der Erhalt der 
Riedhalle in Frage komme, müsse eine neue Heizungsanlage eingebaut 
und in erhebliche Sanierungsmaßnahmen investiert werden, da das 
Gebäude auch von den energetischen Anforderungen nicht mehr 
zeitgemäß sei. Die Multifunktionshalle in Einhausen, in der auch 
Vereinsbedarfe berücksichtigt worden seien, zeige, dass der Landkreis 
Gemeinden unterstütze. Neben dem Schulsport sei das Vereinsleben in 
der Gemeinde zu berücksichtigen und somit der Zugriff der Vereine auf 
die Halle nachmittags und abends besonders wichtig. Da der Spatenstich 
der neuen Schule im Herbst vorgesehen sei, müsse rechtzeitig mit dem 
Landrat gesprochen werden, um die Mittel von Kreis und Land zu nutzen. 
 
Für den HFuS-Ausschuss betonte Herr GV Fiedler, dass der 
Beschlussvorschlag aufgrund eventueller Auswirkungen auf den bereits 
am 05.02.2020 gefassten Beschluss entsprechend ergänzt und so 
einstimmig empfohlen worden sei. 
Die Empfehlung im BGLU-Ausschuss war ebenfalls einstimmig. 
 
Für die SPD-Fraktion betonte Herr GV Vollrath die Wichtigkeit des 
Antrages. Er selbst sehe keine Konkurrenz zum alten Beschluss. Es 
gehe um die politische Willensbildung. Ohne die finanzielle Beteiligung 
des Kreises sei die Umsetzung nicht zu leisten. Daher müsse man nun 
entsprechend handeln. 
 
Bürgermeister Scheib sprach noch das Jugendcafé „Na Sowas“ an. Die 
ursprünglich angedachten Örtlichkeiten in der Pfaffenaue seien nicht 
haltbar, daher müsse hierüber gesprochen werden.  
Herr GV Vollrath schlug vor, das Thema im Haupt-, Finanz- und 
Sozialausschuss im September nochmals im Zusammenhang mit ISEK 
näher zu betrachten und darüber zu reden, wie es mit dem Jugendcafé 
weitergehe. Gegebenenfalls bestehe in diesem Kontext die Möglichkeit 
eines Ersatzbaues für den Verein in der Pfaffenaue. 
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Beschluss: 
 

Die Gemeindevertretung beschließt: 
 
Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, mit dem Landrat des 
Landkreises Bergstraße die Rahmenbedingungen für den Neubau einer 
Schulsport- und Mehrzweckhalle am Standort Freiherr-vom-Stein-Straße 
nach dem „Modell Einhausen“ zu eruieren (Funktionalität, Umfang, 
Bauzeiten, Fördermittelakquise, Kostenbeteiligung der Gemeinde etc.). 
 
Gleichzeitig soll mit den Vereinen, die regelmäßig Übungs- und 
Spielbetrieb in der Riedhalle haben, gesprochen werden, um auch deren 
Bedarfe zu berücksichtigen. 
 
Auf der Grundlage des Beschlusses vom 05.02.2020 (VL11/2020) stellt 
die Verwaltung bis zur nächsten Sitzungsrunde im BGLU die Ergebnisse 
dieses Beschlusses umfänglich vor. Somit wäre der Beschluss vom 
05.02.2020 bei Vollständigkeit der Beantwortung abgeschlossen.  
 
Den Fraktionsvorsitzenden ist bis 22.08.2021 über den Ausgang der 
Gespräche schriftlich zu berichten. 
 
 

Abstimmungsergebnis:  beschlossen, 21 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 
Stimmenthaltung(en) 

 Ja Nein Enthaltung 
 21   




